

Vorstandwechsel: Raiffeisen präsentiert neue Gesichter

Neuer Vorstand für Region Buch, Gallzein und Strass



Gebhard Kometer, Norbert Graus, Klaus Knapp, Martin Sporer und Mag. Hans Stockinger bei der Generalversammlung

Foto: Raiffeisen

STRASS (red). Bei der Generalversammlung Anfang August präsentierte die Raiffeisenbank Buch, Gallzein, Strass den neuen Vorstand. Mit der Neubesetzung des Vorstandsposten durch Stefan Falch unterstreicht die Bank die Bedeutung des Standortes in Strass. Der Strasser Bürgermeister Klaus Knapp, der seit 2002 im Vorstand für die Bank tätig war, schied im Rahmen der Generalversammlung Anfang Au-

gust aus. Der Vorstandsobmann Norbert Graus sprach dem scheidenden Vorstandsmitglied Dank für seine geleistete Arbeit aus und präsentierte anschließend seinen Nachfolger. Mit einer Eigenmittelausstattung von 22,8% (gesetzlich vorgeschrieben sind 8%) ist die Raiffeisenbank Buch, Gallzein, Strass eine der am besten aufgestellten Banken in ganz Österreich. Der Erfolg gibt den Verantwortlichen Recht.